



The Ship launcht Acceleration-Initiative für Startups & Unternehmen

Neuer Schwung für die Kölner Startup-Szene: Das Bauprojekt The Ship wird Startups und innovationsstarke Unternehmen an einem Ort zusammenbringen – die Bewerbungsphase startet jetzt!

Köln, 11. Oktober 2018 – Im Rahmen der Kölner Startup Safari gibt das Initiatorenteam des Bauprojekts The Ship heute die Gründung eines Innovations-Inkubators bekannt. Im digitalsten Bürogebäude Deutschlands entsteht auf circa 1.000 Quadratmetern das „Acceleration Deck“ – ein Ort, an dem neue Ideen effektiv Fahrt aufnehmen.

In dem Campus-Komplex The Ship entsteht mit dem Acceleration Deck ein für Köln und das Rheinland neuartiger Raum, in dem Startups und etablierte Unternehmen durch Wissensaustausch und gegenseitige Förderung miteinander arbeiten und voneinander profitieren können. Auf circa 1.000 Quadratmetern werden modernste Arbeitsräume geschaffen, in denen Startups ihren erfolgreichen Weg in den Markt beschleunigen und etablierte Unternehmen neueste Innovationen vorantreiben.

Das Acceleration Deck richtet sich an zwei Zielgruppen: Startups und etablierte Unternehmen. Startups erhalten im Innovations-Inkubator – dem „Startup Acceleration Program“ – strategische Unterstützung bei der Umsetzung ihrer Geschäftsidee und ein vielseitiges, persönliches Coaching. Dabei wird ihnen durch ein Netzwerk an Experten mit Wissen, Ressourcen und Feedback unter die Arme gegriffen. Zudem profitieren sie von engen Verbindungen zu potenziellen Investoren.

Daneben sind etablierte Unternehmen als Mitglieder im „Corporate Acceleration Club“ Teil des Innovations-Inkubators. Hier stehen sie in engem Kontakt zu Start-Ups, Gründern, Digitalexpererten und einem Netzwerk aus innovativen Unternehmen. Durch das vernetzte Arbeiten entstehen wertvolle, neue Synergien und Kollaborationen.

Innerhalb des Acceleration Decks wird die gegenseitige Wissensvermittlung und der Austausch zu Trends und Best Practices durch konkrete Formate gefördert. Dabei lassen sich gemeinsame Lösungsansätze für unternehmensspezifische Herausforderungen wie digitale Trends, Prozesse entlang von Wertschöpfungsketten oder neuartige Erlösmodelle gemeinsam entwickeln. Das Acceleration Deck profitiert außerdem von den modernen Arbeitsräumen, digitalen Gebäudefeatures und durchdachten Wohlfühlzonen in The Ship, die für optimale Rahmenbedingungen zur Potenzial- und Innovationsentfaltung sorgen.

The Ship – ein revolutionärer Workspace für Kollaboration und Innovation

Mit The Ship entsteht am Standort Köln-Ehrenfeld gerade ein volldigitalisierter Campus-Komplex, der auf insgesamt circa 13.000 Quadratmetern nicht nur Raum für etwa 500 Arbeitsplätze bietet, sondern auch mit intelligenter Gebäudesteuerung und modernster Gebäudetechnik ausgestattet ist. The Ship steht auch für ein einzigartiges Wohlfühlambiente und bietet seinen Nutzern ein hauseigenes Fitnessstudio, ein Bistro und eine Kita. Die Fertigstellung des Gebäudes ist für Q1 2020 geplant. Neben dem Acceleration Deck ziehen das Unternehmen FOND OF, dessen Gründer auch die Initiatoren und Bauherren von The Ship sind, sowie weitere, mit FOND OF verbundene, Unternehmen in den Neubau ein und bilden gemeinsam ein starkes Netzwerk. Das Acceleration Deck ist ein elementarer Bestandteil von The Ship und seiner Vision Unternehmergeist und Innovationen – insbesondere am Standort Köln – zu fördern.

Neue Talente aus der Gründerszene mit an Bord

Zum Aufbau des Acceleration Decks hat sich The Ship zu Anfang Oktober zwei ausgewiesene Innovations-Experten ins Team geholt:

Stefanie Weidner verantwortet ab sofort den Corporate Acceleration Club. Sie ist Gründerin des Kölner Coworking-Spaces Solution Space und hat einen akademischen und professionellen Hintergrund in Service Design mit Fokus auf Innovationen.

Nils Eiteneyer ist verantwortlich für das Startup Acceleration Program. Daneben führt er das New Venture-Programm bei FOND OF und ist operativer Geschäftsführer der FamilienBande GmbH. Zuvor war er als Berater bei McKinsey & Company tätig und leitete das Gründerzentrum der RWTH Aachen.

Die Bewerbungsphase startet jetzt!

Startups können sich ab sofort unter startups@shipcologne.com um einen Platz auf dem Acceleration Deck bewerben. Interessierte Unternehmen erhalten mehr Details unter corporates@shipcologne.com.

Pressekontakt:

Laura Kolb
s.immer communications GmbH
Tel: 0173-3430133
E-Mail: press@shipcologne.com